

LE TEMPS

Vendredi 6 mai 2011

# Carrières

## Observatoire

### Réseau de femmes

Deux nouvelles Cellules d'entraide vont être créées ce mois à Genève. Mini-réseau de soutien, une Cellule rassemble 10 à 15 femmes aux compétences variées qui s'entraident professionnellement et personnellement. Elles se rencontrent 10 fois par an, en soirée, pour échanger leurs expertises. Avec la création des deux nouveaux réseaux, le canton de Genève comptera sept Cellules d'entraide. D'autres sont en préparation dans les cantons de Vaud et Neuchâtel. Il en existe actuellement 13 en Suisse romande. Prochaine séance d'information le 30 juin à 16h au Centre patronal de Paudex. Infos sur <http://ce.la-muse.ch> (LT)